
AM Kabon betr. Schülerspezialverkehr E-Mail vom 08.09.2017 der Steuerungsgruppe sicherer 
Schulweg Grundschule Rösberg bezgl. Schulbushalt in Kardorf 

1. Ist dies in der Neuausschreibung berücksichtigt und gab es seitens der Verwaltung eine 
Antwort an die Steuerungsgruppe? 

 
Antwort:  
Der Antrag liegt der Verwaltung vor und wird im Rahmen der bevorstehenden Ausschreibung mit 
weiteren Kriterien u.a. auch Konfession, Elternwille und spezifische pädagogische Angebote der 
Schulen mit einbezogen. Vermehrte Anfragen betr. Linienführung stellen uns vor eine große 
Herausforderung. Dies sind alles Überlegungen für die Tagung in Bad Breisig.  
Die Antwort wird deshalb noch länger auf sich warten lassen, aber es wird eine Zwischen-
meldung hierzu geben und dem Ausschuss weitergeleitet. 
 
Geschwind: betr. Schulstandort Merten Raumbedarf  
Ist im Blick, dass der Schulstandort Merten Stand heute räumlich völlig aus/überlastet ist und 
gibt es Lösungsansätze diesen Bedarf zu decken? 
 
Antwort: 
Zu diesem Thema setzt sich die Verwaltung mit der Schulleitung zusammen. 
 
AM Burghoff-Hernández: betr. Linie 14 
Kann man die Zeiten der Busse zurücksetzen, damit die Schüler näher am Schulbeginn 
eintreffen? 
 
Antwort:  
Es ist bisher aufgrund der Linienführen nicht möglich gewesen dort Verbesserung zu erreichen. 
Die Buszeiten haben sich nur intern verschoben, vorher waren andere Kinder benachteiligt und 
waren dementsprechend eher an der Schule. Die weiterf. Schulen werden als erstes mit den 
Schülern beliefert und dann fahren dieselben Busse die Grundschüler zu ihren Schulen. Würde 
dieses System nicht mehr funktionieren, so müsste eine Vielzahl von Bussen eingesetzt werden 
und die Kosten wären erheblich höher. 
Die Oase der Europaschule ist ab 07.30 Uhr für Schüler offen. 
Dass die Busse voll sind stimmt, allerdings besteht der Verdacht, dass viele Schüler mit den 
Bussen mitfahren, die keine Berechtigung haben. 
Die Rheinland-Touristik wird künftig Zählungen vornehmen. Wenn die Busse immer noch zu voll 
sind, wird natürlich eine entsprechende Lösung gesucht. 
 
AM Dr. Kuhn: 

1.   Kann man die Linienführung transparent machen?  
2. Wie sieht es mit dem Elternwillen aus, führt man dann eine Linie weiter? 

 
AM Müller: 
Wie weit geht man dem Elternwunsch nach, wenn es zu erheblichen Kosten führt? 
 
AM Wehrend: 
Warum fährt die Linie 14-1 und 14-2 zurück über die Dörfer? Diese Linien könnten für nach den 
Herbstferien optimiert werden. 
 
Antwort: 
Die Anfragen von Herrn Dr. Kuhn, Herrn Müller und Herrn Wehrend werden mitgenommen.  
 
AM Fritz: betr. Schulbus Merten 



Die Schüler benötigen fast 2 Stunden für den Schulweg. 
 
Antwort:  
Bitte auch mal den Fahrplan der Straßenbahnlinie 18 betrachten. Wir versuchen die Linien 
bestmöglich zu optimieren. Es ist damit zu rechnen, dass auch Linien in mehrere Richtungen, 
vor allem wenn, wie bereits von Herrn Krämer-Mandeau angesprochen, die Grundschule 
Bornheim vollläuft, eingesetzt werden müssen. 
Die Linienführungen müssen gründlich vorbereitet und transparent begründet werden. 
 
 


